

立命館大学硬式野球部後藤監督、桜井コーチ、垂井コーチが練習視察に来ていただきました。

立命館大学硬式野球部の後藤監督、桜井コーチ、垂井コーチが今年も本校野球部の練習を視察に、京都より来道されました。

現在、本校卒部生が6名在籍する立命館大学硬式野球部は、今年度も大学選手権に出場するなど全国トップクラスの強豪です。また、この5年間でドラフト1位で3名、ドラフト2位で1名がプロ野球に進むなど、多数のプロ野球選手を輩出しています。

昨年度も練習視察に来ていただいた後藤監督は、附属校の選手が活躍してくれることが大学野球部の強化につながると話をされており、高大連携の重要性を来道されるということを示してくれています。練習開始前には、本校久野校長とも懇談をし、本校野球部に対してコーチや現役選手を派遣するなど、これからもバックアップをしていただくことをお話ししていただきました。

練習では、選手に直接声をかけていただいたり、本校野球部スタッフと懇談するなど、私たちにとって非常に有意義な時間を過ごすことができました。

来年度入部予定の2名の3年生選手も練習に参加し、大学野球に取り組むにあたっての心構えを話ししていただくなど、今後も高大連携をより深めていき、野球で学園を盛り上げていこうという後藤監督のお言葉が印象的でした。

はるばる北海道までお越しいただいた後藤監督、桜井コーチ、垂井コーチ、本当にありがとうございました。



2019/12/6